Bau des Dozulè-Kreuz im Maßstab 1:100

Höhe des Kreuzes:

7,38 Meter

Breite von Osten nach Westen ausgerichtet:

1,23 Meter

...... und von der Spitze entfernt:

1,23 Meter

Farbe: Die Farbe Mariens haben

blau für das Profil,

weiß für die Draufsicht gegen

Norden und Süden.

Praktisch gesehen:

Diese Kreuze, um die der Heiland die Laien zu errichten bittet, müssen 7,38 Meter hoch sein - die Seitenarme je 1,23 Meter (orientiert von Ost nach West) und oben 1,23 Meter von der Spitze.

Jedes Kreuz soll MARIAS Farben tragen. Blau für das Profil, weiß für die Nord und Süd Flächen (in der Draufsicht)

Beleuchtung:

Das Kreuz soll Tag und Nacht sichtbar sein, in der Nacht durch Beleuchtung. Es empfiehlt sich, das Kreuz z. B. an den Nord-/Südflächen mit weißem Polycarbonat zu überziehen, damit das Kreuz auch jede Nacht hellglänzend leuchtet (fluoreszierende Beleuchtung).

An den Orten wo es keinen Stromanschluss gibt, kann die Kreuzbeleuchtung bei Dunkelheit auch mittels Volta-Foto Zellen, die den Oberteil der Kreuzarme bedecken, und einer Batterie erreicht werden.

